
３月２３日（土） 

      １年間の振り返り        

・本日のテーマについて 

① 夏のきょうえんいちでのいのちのまつりとのコラボについて 

② １年間の振り返りについて 

③ 本證寺フェスティバルについて 

④ 来年度の年間計画について 

 

９：３０  夏のきょうえんいちでのいのちのまつりとのコラボについて 

      タイトル：「本證寺 七夕」 

       いのちのまつり 代表米津さん 

イベントの趣旨をご説明してくださいました。 

全ての命を大切にすることをテーマに音楽祭を開催します。（境内・庫裏・神谷家） 

未来寺子屋は神谷家でストコラさんと音楽祭を一緒に盛り上げたいと思います。 

皆さんで知恵を絞って盛り上げましょう❕ 

現時点で神谷家では「こども」をキーワードに進めたいと思っています。 

マルシェはかき氷をテーマにしたいなと思っています。 

今後、神谷家でのマルシェについては境内との差別化を図るため、テーマ性のあるものにしようか

なと思っています。テーマを絶賛募集中です❕ 

１０：００  １年間の振り返りと来年度の抱負について 

         一言ずつお願いします。 

         反省点だけでなく、うまくいったことも❕ 

和代さん：コロナ禍が明け、きょうえんいちをフルバージョンで開催できた。 

小学校とのコラボもよかった。 

      みそプロジェクトについては、耕作場所を変えて行う。気持ちを新たにがんばりたい。 

和子さん：裏方スタッフとして活躍。無理やり感なく、現状の神谷家でできることを探りたい。 

犬塚さん：呈茶会が盛況でほっとしている。体験などはこどもたちがとても喜んでくれた。 

加藤さん：寒い中だったが、ゴスペルコンサートを開催できてよかった。 

来年度以降は本堂でぜひやりたい。 



３月２３日（土） 

あつさん：皆で協力して活動できてよかった。今年度までは畑の世話で精いっぱいだったが来年度

からは畑から解放されるので花育に力を注ぎたい。 

小笠原さん：寄せ植え、苔玉作りの教室を開催する。新たな取り組みとして藍染教室にもチャレンジ

したい。 

都築さん：お茶はお任せし、スタッフとして事故の無いように気を配りたい。 

杉山さん：上映会を通して神谷家の周知を地道に図っていきたい。 

野村さん：おしゃべりだけでなく、人が寄ってくるための工夫をした。無農薬野菜を置いてことが思

ったよりも功を奏した。 

入倉さん：新たにアフタヌーンティー企画を始める。できることをできる場所で。来年度もデレーヴ

さんとコラボする。 

沼田さん：皆の意見を聞きながら勉強していきたい。神谷家、公園整備ともより良いものにしたい。 

齋藤補佐：どうする家康効果はやはり大きかった。神谷家についても登録文化財になる見通しがつ

いた。来年度も盆踊りを開催したい。地元との協働を今以上に図っていきたい。 

中村：まずは１年間一緒に走ってくださった皆さんに感謝。人と人とのつながりを感じた１年でした。 

    皆さんの新たな取り組みにどんどんチャレンジするパワーに脱帽。 

来年度もとにかく楽しんでやりましょう。 

 

１０：３０  本證寺フェスティバルについて 

           各グループの現状 

・里山：境内で出店                

・上映会：神谷家で実施（野菜販売やフリマもやるかも） 

・ガイド：境内にテント 内容は考え中 

・宗偏流：スタッフとして参加する 

・みそ：みそプロジェクトとしてはやらないが、子供向けの縁日をやる。当日スタッフ募集。 

・文化財係：防災関連イベント。 

消防署へ協力依頼。県へ電気自動車派遣依頼。三河地震の展示。防災食の提供。 

 

１１：００  年間計画について 

       未来寺子屋でやってみたいことがあればご提案お願いします❕ 

次年度年間計画 別紙 A3のとおり 

次回：４月２０日（土） 


